



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno: Mariana Guillen

Nombre del profesor: Mahonrry.

Nombre del trabajo: Mapa conceptual.

Materia: Bioetica.

Grado: 1°

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 29 de Enero de 2020.



HISTORIA DE LA ÉTICA



El estudio de la ética se remonta a los orígenes mismos de la filosofía en la Antigua Grecia, y su desarrollo histórico ha sido amplio y variado. A lo largo de la historia ha habido diversas maneras de entender la ética y distintas propuestas morales orientadoras de la vida humana

La historia de la Ética comienza con Sócrates y los sofistas, en la llamada etapa antropológica de la filosofía, en el siglo V antes de Cristo. El pensamiento de Sócrates y los sofistas se caracteriza por su rechazo a la tradición cosmológica y su interés por el hombre.

La historia de la Ética es tan antigua como la historia del hombre; el más primitivo de los Homos tenía idea de lo bueno, lo justo, el deber y la virtud, buscando la manera de determinar y justificar sus acciones.

En el mundo antiguo 4.500 años a.C. los primitivos tenían la preocupación por determinar lo que está bien o está mal, aplicando un conjunto de valores, principios y normas concretas que en caso de infringirlos suponía un castigo

Los filósofos griegos que comienzan a especular sobre la verdadera virtud, lo verdadero de lo bueno y concluyen que lo bueno es toda acción que beneficia a la comunidad y que la virtud, arte y capacidad de "excelencia" que permite destacar en algo sobre los demás, ser el mejor y prestar los mejores beneficios a la comunidad

NATURALEZA DE LA ÉTICA

La Ética se halla circunscrita en su objeto al campo de la verdad moral, y nos presenta de un modo sistemático una sólida base racional para juzgar de la bondad o malicia de las acciones humanas. Es, por consiguiente, una verdadera ciencia. Es, además, una ciencia natural.

la Ética es una ciencia. Entendemos por ciencia un conocimiento sistemático; es un cuerpo de conclusiones coordinadas, claramente establecidas, basadas en principios demostrados o evidencias.

Toda ciencia está, por su misma naturaleza, limitada a un determinado campo del conocimiento humano. Su objeto es investigar el origen, naturaleza y fin de aquellas cosas que están comprendidas en el ámbito de su esfera.

La Ética, en cambio, es una ciencia natural en cuanto que se sirve de medios puramente humanos —la razón humana— para llegar a sus conclusiones. No se basa ni en la revelación divina, ni en las enseñanzas de Cristo, transmitidas por la tradición de la Iglesia infalible.

Ética es una rama de la filosofía, una ciencia que deduce sus conclusiones mediante el uso debido de la razón dejada a sí misma.

